Protokoll zur Delegiertentagung anlässlich des Kreiskönigstreffens am 09. September 2018 in Brockum

Tagesordnung

- 1. Begrüßung
- 2. Verlesen des Protokolls der Delegiertentagung 2017 in Strange-Buchhorst
- 3. Anträge
- 4. Vergabe des 61. Kreiskönigstreffen für das Jahr 2020
- 5. Verschiedenes

Zu Punkt 1.

Um 16.02 Uhr eröffnete der Präsident des Schützenverein Brockum von 1912 e.V. Sebastian Lampe die Versammlung und begrüßte alle Anwesenden recht herzlich zur Delegiertentagung im Landgasthaus Koch in Brockum. Die Anwesenheit wurde durch Zuruf festgestellt. Es waren 56 Vereine und laut Teilnehmerliste 161 Delegierte anwesend. Zur Begrüßung spendierte der SV Brockum ein Willkommensgetränk.

Zu Punkt 2.

Das Protokoll der Delegiertentagung anlässlich des Kreiskönigstreffens 2017 in Strange-Buchhorst wurde vom Protokollführer Dietrich Lampe vom Bezirks-Schützenverband Grafschaft Diepholz vorgelesen. Das Protokoll wurde ohne Einwände einstimmig gebilligt.

Zu Punkt 3.

Präsident Sebastian Lampe teilte der Versammlung mit, das ihm im Vorfeld der heutigen Delegiertentagung keine Anträge zur Behandlung zugeleitet wurden. Auf seine erneute Frage an die anwesenden Delegierten wurden auch hier keine Anträge gestellt.

Zu Punkt 4.

Zur Vergabe des Kreiskönigstreffens 2020 lagen zwei schriftliche Anträge vor.

- 1. Schützenverein Lembruch e.V.
- Schützenkorps Diepholz von 1498 e.V.

Der Wortlaut der beiden Anträge wurde den Delegierten von Präsident Sebastian Lampe vorgetragen. Aus der Versammlung wurden keine weiteren Anträge gestellt.

Daraufhin bat er die Präsidentin des SV Lembruch Irmgard Binder, um ergänzende mündliche Vorstellung. Binder erklärte, dass der SV Lembruch bisher einmalig im Jahre 1983 das Kreiskönigstreffen ausgerichtet hat. Der Verein habe sich einmütig

für die erneute Kandidatur entschieden, insbesondere mit dem Wunsch die Jugend zu fördern.

Kommandeur Karsten Brüning erinnert an das zuletzt im Jahre 2004 vom Schützenkorps Diepholz ausgerichtete Kreiskönigstreffen. Da der SV Lembruch wesentlich länger zurückliegend Ausrichter war, würde das Schützenkorps seine Bewerbung zurückziehen. Brüning kündigte eine erneute Bewerbung für das KKT 2022 an und wünschte dem SV Lembruch bereits im Vorfeld viel Erfolg.

Daraufhin wurde der SV Lembruch einstimmig gewählt und mit der Ausrichtung des Kreiskönigstreffens 2020 beauftragt.

Präsidentin Irmgard Binder bedankte sich für die Zustimmung und das entgegengebrachte Vertrauen, freut sich auf ein schönes Fest in Lembruch und spendierte eine Getränkerunde.

Zu Punkt 5.

Präsident Manfred Rüffer vom Kreisverband I des Bezirks-Schützenverbandes Grafschaft Diepholz lobte die Organisation aller Teams des Schützenverein Brockum für die hervorragende Durchführung der vorangegangenen Schießwettbewerbe, des Jugendtages und des heutigen Kreiskönigstreffen, unterstützt durch das gute Wetter.

Präsident Wilhelm Mohrmann vom Schützenverein Stehlen, Feldhausen, Lindern, Sulinger Bruch e.V, bedankte sich bei Präsident Sebastian Lampe und seinen Teams vom gastgebenden Schützenverein Brockum für die gelungene Gestaltung des diesjährigen Kreiskönigstreffen und lud gleichzeitig alle Vereine für das Jahr 2019 ebenfalls mit einer Getränkerunde ein.

Präsident Sebastian Lampe bedankte sich bei den Vereinen für die Teilnahme an allen Schießwettbewerben sowie das pünktliche Erscheinen und wünschte noch weitere fröhliche gemeinsame Stunden im und am Festzelt und schloss die Veranstaltung um 16.30 Uhr.

Brockum, 09. September 2018

gez. Sebastian Lampe

gez. Dietrich Lampe

(SV Brockum von 1912 e.V.)

(Protokollführer)

gez. Wilhelm Mohrmann

(SV Stehlen, Feldhausen, Lindern, Sulinger Bruch e.V